
Ausschussmitglied Körbs: 
Die Parkpalette wird derzeit etwas aufgefrischt und „aufgehübscht“. Können die neuen 
Parkplatzmarkierungen etwas großzügiger ausfallen, da die Parkplätze in ihren Ausmaßen 
vonseiten einiger Bürger als zu eng empfunden werden? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Parkpalette wird z.Zt. nicht „aufgehübscht“, es handelt sich vielmehr um notwendige 
Maßnahmen der Verkehrssicherungspflicht, die die Funktionsfähigkeit der Parkpalette für die 
nächsten 3 – 5 Jahre sichern sollen. Darüber hinausgehende Verschönerungsmaßnahmen sind 
aufgrund der damit verbundenen hohen Kosten derzeit nicht möglich. Die Parkpalette ist durch 
ihre Belegung durch den umliegenden Einzelhandel nahezu ausgeschöpft; hierzu sind 
entsprechende Baulasten eingetragen. Eine Entzerrung, z.B. durch eine Vergrößerung der 
einzelnen Parkplätze, kann vonseiten der Verwaltung daher nicht in Aussicht gestellt werden.  
 


